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　　□记者 宋迎迎 报道
　　本报讯 近日，区二届人大常委
会第七十一次主任会议召开，研究
部署有关工作。区人大常委会主任、
党组书记佟海燕主持会议并讲话。
　　会议听取了财政经济委员会关
于对《全区国有自然资源资产管理
情况专项报告和全区国有资产管理
情况综合报告》初审意见、区人大常
委会执法检查组关于检查《危险化
学品安全管理条例》贯彻实施情况、
人事代表工作委员会关于区二届人
大代表辞职补选情况及召开区二届
人大常委会第四十四次会议有关事
项的汇报，讨论确定了有关事项。
　　会后，还召开了党组理论学习
中心组会议和党组扩大会议，传达
学习了有关情况通报，研究部署了
相关工作。
　　佟海燕指出，要注重工作实效，持
续开拓创新；要勇担当有激情，依法
行使法定职权；要注重宣传质量和分
量，讲好人大故事，传递人大声音，奋
力推动新时代人大工作高质量发展。

　　□记者 董梅雪
　　通讯员 王德鹏 报道
　　本报讯 近日，太平洋保险自
贸区支公司完成注册，正式落户青
岛自贸片区，青岛自贸片区再新增
一个自贸区专营金融机构。
　　太平洋保险自贸区支公司隶属
中国太平洋财产保险股份有限公司
青岛分公司，经营范围涵盖企业财
产保险、家庭财产损失保险、建筑工
程保险等经中国银保监会批准的财
产保险业务。机构内设车险、非车
险、运营保障、经营机构四个板块，
展业区域重点放在青岛自贸片区内
企业。在确保保费指标同时，将积极
完善内部机构建设和员工培训，突
出搞好业务宣传和服务工作。太平
洋保险自贸区支公司入驻后第一年
保费目标为2000万元。
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新区今年已建成
5G基站3005处

提前一个月完成年度目标

　　□记者 王雪
　　通讯员 薛振 报道
　　本报讯 近日，随着钱塘江路
第3005个5G站点的建成，西海岸新
区提前一个月完成今年5G基站的建
设任务。截至今年11月底，区铁塔分
公司和各通信运营商在西海岸累计
建成5G基站3005处，实现了西海岸
主城区、各大功能区、产业聚集区和
乡镇驻地5G网络信号连续覆盖。
　　2020年以来，区工信局把5G基
站建设作为拉动投资的重点抓手，
加快新型基础设施建设。针对2020
年建设5G基站等基础设施3000处的
目标，区工信局建立任务台账，完善
协调调度、督查推动等工作机制，加
大投资力度，扩大建站规模，层层压
实责任，加快建设进度，举全行业之
力加快5G网络建设。
　　下一步，区工信局将继续加大
建设力度，积极促进跨行业合作，推
动5G网络向纵深覆盖。

　　□记者 李涛 张希文 报道
　　本报讯 近日，青岛市学习贯
彻党的十九届五中全会精神专家学
者宣讲团分别到西海岸新区灵山卫
街道、胶南街道开展宣讲。
　　市专家学者宣讲团成员、青岛市
委党校经济学教研部副教授倪庆东
为灵山卫街道党政领导、部门负责
人、社区书记、街道中层干部等150人
作宣讲报告。倪庆东从“深刻认识我
国进入新发展阶段的重大意义、有利
条件和重要特征”等四个方面对十九
届五中全会精神进行了系统解读。
　　宣讲内容深入浅出，令大家深受
启发。灵山卫街道宣统办主任李静茹
说，“作为基层党员干部，要把学习贯
彻全会精神与工作实际发展结合起

来，切实把自己摆进去、把职责摆进
去、把工作摆进去，真正做到融会贯
通，学以致用。”灵山卫街道也将以实
际行动抓好五中全会精神的学习、宣
传和贯彻落实，努力把党的十九届五
中全会各项部署转化为推动灵山卫
街道高质量发展的生动实践。
　　市专家学者宣讲团成员、青岛
理工大学马克思主义学院院长、教
授陈国庆在胶南街道水城路新时代
文明实践所作了宣讲报告。报告从
党的十九届五中全会概况、“十三
五”经济社会发展成就回顾、十九届
五中全会如何书写大变局下的“中
国故事”三个大方面展开，主题鲜
明、内涵丰富，既有理论高度，又有
很强的现实针对性，对十九届五中

全会精神进行了全面、深入、准确的
解读阐释。
　　通过学习，胶南街道与会干部
们纷纷表示，此次宣讲对今后工作
的开展具有很强的指导意义，将在
全街道迅速掀起学习贯彻落实五中
全会精神的热潮。在今后的工作中
将深刻认识和把握全会的重大意
义、精神实质和丰富内涵，把学习贯
彻全会精神与深入落实习近平总书
记对青岛工作的重要指示要求紧密
结合起来，与推动新区高质量发展
紧密结合起来，与加快建设产城融
合、和美胶南街道结合起来，与街道
基层建设、经济发展、社会治理、便
民服务等重点工作结合起来，真正
做到融会贯通，学以致用。
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　　□本报记者 梁玉鹏 丁霞

　　为深入学习贯彻党的十九届五
中全会精神，根据工委区委统一安
排部署，12月10日至11日，工委区委
学习贯彻党的十九届五中全会精神
宣讲团到隐珠街道、长江路街道和
张家楼街道进行宣讲。
　　12月10日，工委区委宣讲团成
员，区住房和城乡建设局局长、党组
副书记丰彦为隐珠街道200余名党
员干部进行面对面宣讲。丰彦从“深
刻认识我国进入新发展阶段的重大
意义、有利条件和重要特征”等四个
方面进行详细解读。还结合全会精
神，就省、市、区的新发展，围绕“全
面开创新时代现代化建设新局面”
等三项内容进行交流分享。
　　此次宣讲报告会既有对五中全
会精神内涵、重大判断、重要部署的
系统阐述，也有立足“十四五”发展
规划和2035年远景目标的深入思
考，对该街道党员干部全面理解、准
确把握全会精神，找准、走稳“十四
五”新征程的发展路径具有很强的

指导、引领作用。下一步，隐珠街道
将把党的十九届五中全会提出的新
理念、新观点、新方法、新举措转化
为谋划推动工作的思路目标措施，
用实际行动检验学习成果，以全会
精神凝聚起街道在“十四五”新发展
阶段奋勇向前的强大合力。
　　12月11日，工委区委宣讲团成
员，区委组织员、区委教育工委委员
王建文在长江路街道进行宣讲。王
建文带领大家集中学习了“十九届
五中全会《建议》的主要内容”“‘十
四五’时期经济社会发展的重点任
务”等内容，讲座系统全面，深入浅
出地向党员们解读了五中全会的思
想精髓。
　　参会人员纷纷表示，通过学习
对五中全会精神有了新的理解和收
获，会后将进一步加深学习，以更加
奋发有为的精神状态，扎实做好当
前各项工作，确保圆满完成年度目
标任务。下一步，长江路街道全体工
作人员将立足岗位履职尽责，坚定
信念为民服务，勠力同心，真抓实
干，全面提升辖区治理体系和治理

能力新发展，让群众得到实实在在
的获得感和幸福感。
　　12月11日下午，工委区委宣讲
团成员，区统计局局长、党组书记徐
桂彩在张家楼街道作宣讲报告。徐
桂彩从“我国发展环境面临的深刻
复杂变化”“2035年远景目标和‘十
四五’时期经济社会发展规划”等五
个方面，全面细致地解读了五中全
会召开的重大意义、基本要求、总体
目标和重点任务，观点深刻、内容
丰富。
　　与会人员纷纷表示，作为镇街
干部，要深入学习贯彻党的十九届
五中全会精神，在学懂弄通做实上
下功夫，真正把思想和行动统一到
全会精神上来，在实现乡村振兴的
道路上担当实干、砥砺前行，为张家
楼的发展贡献自己的力量。下一步，
张家楼街道将把学习宣传贯彻十九
届五中全会精神工作摆在重要位
置，通过文艺宣讲、百姓宣讲等百姓
易于理解的方式，广泛宣传十九届
五中全会精神，让全会精神在基层
落地生根。
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　　□记者 刘腾 报道
　　本报讯 近日，由黄发集团投资
建设的对外经济贸易大学青岛国际校
区一期项目（启动区）全部主体封顶。
　　该项目总投资约5.2亿元，总建筑
面积约8万平方米，包括1万平方米地
下车库、4栋学生宿舍、1栋校医院、1栋
师生交流中心。自2020年5月开工建设
以来，黄发集团抽调精干力量，成立工
作专班，倒排工期、快速推进，克服疫
情防控、雨季施工等不利因素，提前2
个月完成年度建设目标，用时6个月实
现所有主体结构封顶。根据项目施工
安排，计划2021年9月师生交流中心、
校医院和1栋宿舍楼投入使用，剩余工
程2021年底全部完工。

　　该校区全面建成后可容纳在校生
10000人，将围绕市、区所需培养国际

化高端商务人才，创建“高等教育国际
化示范区”，打造世界一流高端智库。

　　贸大青
岛国际校区
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  □记者
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